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THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］

FF

１０月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

44 名
2 名
1 名
40 名
1 名
1 名
1 名
名

95.2 ％
計 43 名

ス マ イ ル

10 月
累 計

64,000円
648,000円

ＹＭＣＡ基金

10 月
累 計

3,114円
73,103円

ＢＦ基金 １０月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

42,000円
156,000円

 ９月メーキャップ ９月訂正出席率

４ 名 100 ％

Happy Wedding
             Aniniversary

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

1 日
5日
15日
25日

内 藤 絹 子 さん
梅 田 陽 子 さん
松 永 よしの さん
藤 村 真 帆 さん

越村    修 君・克寿子 さん
山田 修司 君・  信  子  さん
青木 義美 君・  優  子  さん

3日
3日
8日
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今月の聖句

会　 長　二見 康一 君
山田 修司 君
全　　員　

山田 光一 君
会　 長　二見 康一 君
会　 長　二見 康一 君

小松　巌   君

副 書 記　大川 貴久 君
各 委 員 会　
司　会　者　

梅原 郁三 先生
親睦委員会　
各 委 員 会　

B副会長　西島 智仁 君
会　 長　二見 康一 君

日　 時・・・11月23日（月）18：30～
会　 場・・・ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・小林 秀樹 君　緒方 哲郎 君
司　 会・・・森　 重男 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.食前の言葉
1.会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
1.書記報告
1.委員会報告
1.誕生日・結婚記念日
1.卓　　話 ≪熱海学②≫
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

2015年 １１月例会プログラム

▲

2015年１１月5日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：30～20：15
司 会：青木 義美 理事
◎理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長

■第３０回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　 開催日：2015年１１月２１日（土）熱海起雲閣音楽サロン
　 参加生徒は１３校より、４１名の申し込みあり。

■ＹＭＣＡセンター修繕の件
　　１）倉庫解体
　　　隣地側の境界の関係で、取り壊しし、内部の廊下を片付けて
　　　資材置き場を設置する工事（小原工業、谷口建創）に決定。

　２）屋根塗装
　　　２階建てのトタン屋根は建築時より塗替えを行って居ないた
　　　め、保護の為の塗装を計画し、ヒルタ塗装店に決定。
　　　２件共１２月中施工。

◆次回 １２月３日 １６時３０分

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１１月理事・運営委員会＞

第５回 役員会報告
平成27年１１月２日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一
● 報告事項
１．11月の予定の件....................................................................................... 報告
２．伊東クラブ４０周年の件....................................................................... 報告
３．第３０回英語スピーチコンテスト開催の件..................................... 報告
４．赤い羽根共同募金、準備の件................................................................ 報告
５．クリスマス家族会の件............................................................................ 報告
６．ドッジボール大会の件....................................................................... 報告
● 議  題
議長  会長  二見　康一
１．１１月例会プログラムの件....................................................................... 承認
２．スキー教室の件（２８年２月６日・７日清里にて開催）................. 承認
３．ワイズジャンパーの件............................................................................ 承認
４．封筒（大）発注の件................................................................................... 承認
５．東日本区メネット会（熱海開催）の件................................................. 承認
６．次年度例会場変更について.................................................................. 承認
７．クリスマスカードの作製....................................................................... 承認
８． ＹＭＣＡセンターの倉庫の撤去の件................................................... 承認
９．クリスマス会招待状の件.........................................................................承認
10．年賀はがきコンテストの件.................................................................. 承認
◎ 閉会の辞長

*次回会合：12月 2日（水）

10月 例会報告［編集部］
　１０月２８日熱海後楽園ホテルにて１０月例会が開催され
ました。
　熱海クラブと熱海グローリークラブの本年度１回目の
合同例会で、グローリークラブがホストです。ゲストとし
て京都キャピタルクラブの岡本元日本区理事や渡辺東日本
区理事他近隣クラブのメンバーも多数参列し、井堀ワイズ
の司会進行で大変に賑やかな例会となりました。
　冒頭、岡本ワイズの卓話があり、ワイズへの関わり合い
や保護司としての活動についての話でした。日本区理事
時代に起きた阪神淡路大震災の支援活動や、会員増強には
例会が大切だと力説しておりました。
　また、熱海クラブに小石川冨美江さんが入会し、入会式・
紹介がされました。またまた経験豊富そうなメンバーで
心強い限りです。
　両クラブ会長挨拶の後、渡辺東日本区理事の挨拶、乾杯、
懇談、瞬く間に時間が過ぎていき、熱海クラブのスマイル
は容赦なく、全てのプログラムが終了した時には予定時間
を大幅に超過していました。
　ホストのグローリークラブの皆さんご苦労様でした。

１２月 例会担当予告≪例会日≫１２月２０日

受 付

司 会

信 条

乙部元弘君
山崎英史君

青木義美君

後藤軍治君

食前の言葉

閉会の言葉

蛭田泰造君

池田直文君

鈴木恵次君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊藤 栄・泉明寺みずほ・小石川冨美江
事務所（〒413-8799） 静岡県熱海郵便局内私書箱37号

TEL・FAX（ 0 5 0 ）7 5 0 2 - 2 6 1 0
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熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第 4月曜日 午後 6:30 ～ 9:00　〈会場〉熱海後楽園ホテル TEL 0557-82-0121



２０１４年度ポイント表    入   会    員
自   己   紹
新

会
　糸川の畔のかさぶらんかという
お店を４３年間営業しております。
　ご存じの方もいらっしゃると思
いますが、長年熱海社交業組合の
組合長をさせて頂きました主人が
６月に亡くなり、ワイズメンズク
ラブの皆様にもお見舞いやご弔問をいただきこの場
をお借りして御礼申し上げます。
　４ヶ月が過ぎ気持ちも少し落ち着き、残りの人生
をどうやって送ろうかなと考えていた時に、長年お
付き合い下さっている二見会長やメンバーの石村さ
んとお話をしていく中で、女性会員のお方もいらっ
しゃることを知りました。
　主人が少しですが社会にお役にたっている姿を側
で見ていましたので、主人の気持ちを少しでも受け
継いでいきたいと思い、ワイズメンズクラブに入会
させて頂きました。
　未知で無学でわからないことばかりですが、なに
とぞ宜しくお願い申し上げます。

小石川 冨美江

次々期理事  栗本 治郎

東日本区次期役員研修会に参加して

　次期部長・次期事業主任研修会が、
１０月３１日に東京 YMCA 東陽町セ
ンターで開催され、私は次々期理事の
立場で出席しました。
区ＬＴ委員の大川ワイズと共に朝早く
出発しました。

　富士山部からは、グローリークラブの加藤博さんも次期
地域奉仕事業主任として出席されました。
　Ⅰ部は、利根川恵子次期理事が２０１６年度東日本区理事
方針を述べられ、Ⅱ部は「部の活性化を目指して」について、
Ⅲ部は部長グループと事業主任グループに分かれての役割
別研修会と、全員での質疑応答・意見交換でした。活発に
意見が交わされ、非常に中身の濃い研修会でした。
　その後、大川ワイズ司会による懇親会が開かれましたが、
流石が仕切り屋の大川ワイズだけに、定刻の１８時４５分
にお開きとなりました。
　現在のワイズの問題点は、何といっても会員の減少です
が、その為にこそ、区のスリム化と共に部・クラブの活性
化が求められます。
　部長・主査の役割の明確化と意識改革です。部が主体的
に活動してこそ、エクステンションも、会員増強も、親睦も、
そして活発な事業活動も図られるのではないでしょうか。
次々期に向け、様々なことを自分なりに整理し、準備してい
かねばと思っております。声が掛かった折には、快くご協
力の程お願い致します。
　伊藤LT委員長を初めLT委員会の皆様、ご苦労様でした。
感謝！感謝！ 来年も宜しくお願い致します。

サマーキャンプ感想文集

匿 名

田中和香

小澤心奈

山崎結南

　　  ぼくが一番楽しかったことは、みかんがおどろいたこ
とです。くやしかったことは、まっちゃんくらいのしゃぼん玉
がつくれなかったことです。
こわかったことは、へんな音やへんな人がきたりしたからです。
うれしかったことは、クワガタやカブトムシをもらったことです。
来年は、木でなにか作品を作ってみたいなと思いました。
　　　　  今回は人数が少なかったけど、それなりに友だ
ちもいっぱいふえてよかった。
フランクフルトを朝食として作って、たべるときに黄色のし
るがでてきておちなかったのが思い出に残った。
カレーは、火が通ってないのがあったけど、おいしかったーーー！！
夜は、女子会で楽しかったけどねるのがおそくなって、かえ
りがねむかった
レクは、いろんな遊びをやって、みんなと協力もできてよかっ
たし、しゃぼん玉は、ふだんできないことをやれてよかったし、
ペットボトルロケットはめっちゃくちゃ。
　　　　  最初の自分の名前を言うゲームとかをやった時
は、仲良くなれなかった人とも、夜同じ部屋で遊んでいたら
仲良くなれて、女子全員の名前は覚えたと思う。
カレーを作るときに、タマネギを切っていたら、目がいたくなった。
ロケットは、作るのが大変で、ねむくなった。
とばした時に水がかかったのがイヤだった。
動物園で、羊といっしょに走って楽しかった。
夜、おかしを食べたり、しゃべったりしながら２時まで起きて
て楽しかった。スイカ割りも楽しかった。
プールをやりたかった。
　　　　  まずうれしかったことは、第二小の女の子とすぐ
仲よくなりました。
次に楽しかったことは、三つあります。
一つ目は、大きなしゃぼん玉を作りました。初めて大きなしゃ
ぼん玉をみたのでびっくりしました。
二つ目は、夕食を作っている時です。フルーツのデザートを
作っている時に、スイカわりでわったスイカをくりぬいて、最
後の残った実は、たべました。とてもおいしかった。
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匿　名

三島木菜花

  （ ５年 ）

石井凜

匿　名

匿　名

りゅうき

　　　　   とてもたのしかった。１日目はともだちができる
か心配だったけど、できたからよかった。
夜は、女子だけでこいばなや、おかしパーティーをやってい
たら２時になってしまいました。
しゃぼん玉は、とっても大きい物ができたのでうれしかった。
今日は、ホットドッグがおいしかったです。
次は、まかいの牧場では、アスレチックや、どうぶつにえさを
あげられたからよかった。
ロケットは、あまり飛ばなくて残念でした。
ありがとう！
　　　　　　 しゃぼん玉が楽しかった。
　　　　　　 お菓子をみんなで食べたこと。
　　　　　　 いっしょにみんなで２時まであそんだこと。
　　　　私は、しゃぼん玉をやりました。すごくたのしくて、
もっとやりたくなりました。
　　　まかいの牧場がたのしかったです。
　　　次はアイスクリームをやってみたいです。
　　　 ぼくがたのしかったのは、まっちゃんとだきあってね
たことです。山にいって虫をつかまえたい。
　　　　 いちばんたのしかったことはみかんをおどかし
て、みかんがとんだところです。
　（たのしかったこと）
　・かえりのバス
　・しゃぼん玉
　・女子の中にじゃましにいったこと

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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△  クリスマス家族会
　　 日 時：平成27年12月20日（日）
　　 場 所：熱海後楽園ホテル

△  熱海ＹＭＣＡスキー教室
　　 日 時：平成28年2月7日（日）～8日（月）
　　 場 所：サンメドウズ

 △ １１月 例会で資料ファイルと宿題を忘れずに！

 △ 年賀はがきコンテスト 開催！

 △ 年2月例会は公開例会です。
     友人を連れてきてね♪

*** Information ***


